



Gouvernement du Canada Government of Canada
Coordonnateur canadien Canadian Emergency
des secours d'urgence Coordinator
Famine en Afrique African Famine

le 25 avril 1986

L'honorable Monique Vézina, P.C., M.P.
Ministre des Relations extérieures
Edifice Lester B. Pearson
Ottawa, Ontario
K1A 0A6

Madame la ministre,

C'est avec plaisir que je vous présente LES CANADIENS ET L'AFRIQUE: CE QU'ILS EN DISENT, le rapport d'un sondage national portant sur les attitudes des Canadiens face aux questions d'aide à l'étranger.

Les Canadiens ont été profondément touchés par les événements survenus récemment en Afrique: les millions de dollars recueillis au plus fort de la crise, au cours de l'automne 1984 et des premiers mois de 1985, en témoignent.

Dans les mois qui ont suivi, j'ai été frappé, au cours de mes déplacements, par le niveau de compréhension des Canadiens, qu'il s'agisse des causes de la famine ou de la nécessité de s'engager à plus long terme afin d'éviter une nouvelle tragédie. Afin de mieux comprendre la perception des Canadiens à ce sujet, nous avons fait faire une étude indépendante qui permette de mieux cerner leurs opinions. C'est la firme "Decima Research", qui avait la capacité de mettre à contribution l'expérience acquise au cours des études antérieures faites dans le domaine des politiques et de l'aide à l'étranger, qui a reçu le mandat d'effectuer ce sondage.

Ce rapport comporte des indications méthodologiques et l'analyse détaillée des entrevues. Pour faciliter l'accès du public à toute la documentation réunie (dix-neuf pages sur l'échantillonnage, la pondération et la validation des données, la transcription des commentaires recueillis, ainsi que neuf cents pages de tableaux analytiques), copie de tout le dossier est disponible dans toutes les régions du pays (voir liste en annexe).

Veuillez agréer, Madame la ministre, l'expression de mes sentiments dévoués.

David MacDonald
Coordonnateur canadien des secours d'urgence
Famine en Afrique
Novembre 1984 à mars 1986